



山田小だより

夢をもち 自ら学び 心豊かに たくましく生きる児童の育成

与謝野町立山田小学校

<http://www.kyoto-be.ne.jp/yamada-es/cms/>

[HP](#)へ

令和5年7月号



梅雨明けが待ち遠しくなってきました。学校では、1学期末まで3週間となり、1学期の学習のまとめに取り組んでいます。

先週6月26日～30日の期間には、「勉強名人、山田っ子」の取組にご協力いただき、ありがとうございました。

家庭学習では、決められた宿題はもちろんのこと、予習や復習などを自主的・計画的に取り組むことができるように、自主勉強の仕方についても学年に応じて指導しています。「授業で難しかった〇〇の勉強をしよう。」「テストがあるから〇〇をおさらいしよう。」など、自分で自主勉強のめあてを決めて取り組めるようになってほしいと思っています。それを積み上げることで学習方法が身に付き、主体的に考え学習する子どもになっていくと考えています。

ご家庭でも、そのような視点から、子ども達の家庭学習に目を向け、声をかけていただけるとありがたいです。どうぞよろしく願いいたします。



We love 山田

総合的な学習の時間、生活科、社会科の学習で地域のことを学んでいます。子どもたちは住んでいる山田地区、そして与謝野町について様々なことを発見していきます。これまでの学習の様子について一部紹介します。

3年生は、総合で地域の祭や郷土料理について調べています。

上山田区長 長島様、下山田区長 山崎様からは、山田地区の祭についての話をいただきました。太刀振りが始まって来年で百年を迎えると聞いて驚いた子どもたちです。

また、食生活改善推進委員の方々からは「丹後ばら寿司」について教えていただき、一緒に調理をしました。丹後に伝わる味を体験することができました。



2年生は生活科で町探検をしています。上山田の弥刀神社、中縄遊園地公園、下山田の小聖神社、明鏡神社に行きました。住んでいる地区ではあるものの、初めて行った場所もあり、新しい発見をたくさんしました。



6年生は古墳公園に行きました。与謝野町内で出土された埴輪や土器、勾玉などの展示や円墳、方墳、前方後円墳がそろった丘に、6年生の児童はその当時の様子を思い浮かべていました。

読書月間「かかし文庫」さんの読み聞かせ

6月は読書月間として、子どもたちの本への関心を高めるため、教職員による朝の読み聞かせや本の紹介の取組を行いました。地域の読み聞かせサークルである「かかし文庫」の皆様にも朝の読み聞かせに来ていただきました。子どもたちは楽しいお話の世界に浸っていました。「かかし文庫」の皆様には、今後も朝の読み聞かせでお世話になる予定です。今年度もよろしく願いいたします。



7月の行事予定

1日	土	
2日	日	
3日	月	校内研修、外国語専科 14:50一斉下校
4日	火	外国語専科・ALT PTA 本部・部長合同会議
5日	水	児童朝会
6日	木	外国語専科・ALT、集会
7日	金	
8日	土	
9日	日	
10日	月	クラブ3回目、学校安全日、登校指導 PTA あいさつ運動、外国語専科
11日	火	外国語専科・ALT 5・6年薬物乱用防止教室6校時 PTA 指導者研修会
12日	水	音楽朝会、地区児童会5校時
13日	木	外国語専科・ALT
14日	金	プール最終日 1～3年俳句教室2～4校時 3年学級懇談会
15日	土	
16日	日	
17日	月	海の日
18日	火	4～6年俳句教室2～4校時 4・5年学級懇談会
19日	水	児童朝会 給食終了 4時間授業 13:30一斉下校 1・2・6年学級懇談会
20日	木	終業式 11:30一斉下校
21日	金	補習・プラスワンスタディ 個人面談（希望者のみ）
22日	土	
23日	日	
24日	月	補習・プラスワンスタディ 個人面談（希望者のみ）
25日	火	補習・プラスワンスタディ 個人面談（希望者のみ）

8月の行事予定

3日	木	全校登校日 10:00頃下校
20日	日	校地清掃
27日	日	校地清掃予備日
28日	月	2学期始業式 11:30一斉下校
29日	火	給食開始・5時間授業 14:30一斉下校
31日	木	授業参観2校時・PTA研修会 夏休み作品展

学級懇談会よろしくお願いします

長い夏休みを前に、保護者の皆様と1学期の振り返りとともに子どもたちの夏休みの暮らしについてお話しさせていただきたく、7月に学級懇談会を設定しました。お忙しいとは存じますが、ぜひご参加くださいますようお願いいたします。

合言葉は安全！

6・7月は、「安全に配慮した生活を意識させよう」を生徒指導の目標としています。学校で安全な生活を送るためにできることを各学級で考えました。

学校で廊下を走る人が多いという現状から啓発する看板を作った学級、高学年として手本になる行動をすると決めた学級等、それぞれが考えたことを行動に移しています。



また、保護者の皆様には下校パトロールをお世話になっております。子どもたちにも登下校時の安全について考えて行動ができるよう指導をしていきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

